



Bürgerinitiative „Rettet den Stadtgarten!“: Informationsschreiben

Liebe Freundinnen und Freunde des Bad Honnefer Stadtgartens,
die kommenden Festtage gemahnen alle Parteien, uns eingeschlossen, eine Pause einzulegen, bevor dann am 2. Januar 2019 der Endspurt einsetzt.

Ich möchte diese letzte Gelegenheit vor Weihnachten nutzen, um Ihnen für Ihre vielfältigen Anstrengungen zu danken. Sie haben mit Ihrer Arbeit tatkräftig dazu beigetragen, dass unser Anliegen, den Stadtgarten in vollem Umfang und in seiner ökologischen Vielfalt zu erhalten, zum zentralen kommunalpolitischen Thema der letzten Monate geworden ist. Fast zwei Jahre mühevoller Arbeit mit insgesamt drei Abstimmungen geht am 6. Januar zu Ende. Dann entscheidet sich, ob sich der gesamte Aufwand gelohnt hat.

Erlauben Sie mir, Ihnen noch zwei wichtige Informationen mitzuteilen.

1. Für die Woche vom 2. bis zum 5. Januar 2019 planen wir, in der Zeit von 10.00 Uhr bis 14.00 Uhr auf einem Marktstand für ein JA beim Bürgerentscheid zu werben. Wer Zeit und Lust hat mitzumachen, ist herzlich willkommen. Am Freitag, dem 4. Januar hat sich in der angegebenen Zeit die Lokalredaktion des WDR angemeldet, um unseren Stand zu filmen und ein Interview mit mir zu führen. Da wäre es besonders wichtig, wenn Sie teilnehmen könnten. Sollte das Wetter Filmen und Interviewen verhindern, werden wir uns anderenorts orientieren müssen. Um Sie gegebenenfalls darüber rechtzeitig in Kenntnis zu setzen, ist es sinnvoll, wenn Sie mir mitteilen, ob Sie beabsichtigen, an diesem Tag teilzunehmen.
Gestern, am Freitag, hat eine junge Dame von Radio Bonn-Rhein-Sieg am Löwendenkmal ein Interview mit mir geführt, das irgendwann nach Weihnachten gesendet wird. Martina Dorau-Vollmar, Detlef Sattler und Claudia Schweigle haben die Reporterin sachkundig durch den Stadtgarten geführt.
2. Ich habe einen Bürgerbrief geschrieben, den ich Ihnen in der Anlage schon vorab zuschicken möchte. Wir werden ihn auf dem Marktstand an die Passanten in der Innenstadt verteilen. Sie können ihn gerne kopieren und an Verwandte, Freunde und Bekannte weitergeben.

Ich möchte Ihnen eine frohe und gesegnete Weihnacht und alles Gute zum Neuen Jahr wünschen. Möge es Ihnen viel Glück bescheren und uns am 6. Januar den Erfolg beim Bürgerentscheid.

Herzliche Grüße,

Ihr Heinz Jacobs

Kontakt:

Bürgerinitiative: „Rettet den Stadtgarten!“

Sprecher: Heinz Jacobs, Alexander-von-Humboldtstraße 29,

Telefon: 02224/3306, E-Mail: info@bad-honnef-stadtgarten.org, www.rettet-den-stadtgarten.org

Gründungsmitglieder: Martina Dorau-Vollmar, Jürgen Goosmann, Christian Holtkamp, Ulrike Holtkamp, Heinz Jacobs, Detlef Sattler, Elke Schifflers, Heike de Weerth.